

ANIMAUX. Condamnés par la coupe du monde de foot, ces chiens sont à adopter

Le refuge « Pas si bêtes » se bat pour sauver un maximum de chiens condamnés par la coupe du monde de football, qui aura lieu cet été à Sotchi en Russie. Il invite les personnes souhaitant adopter à le faire au plus vite.

Le refuge « Les petites pattes » à Sotchi (Russie), qui accueillait jusqu'en mars dernier environ 220 chiens et 50 chats, est contraint de fermer ses portes pour faire place nette pour l'accueil de la coupe du monde de football en Russie.

Un appel à l'aide

Depuis cette annonce, les animaux sont condamnés et le refuge va être détruit. En effet, le pays résout le problème de chiens errants en préférant tuer les animaux plutôt que de les stériliser.

Olga, gérante du refuge, et Tamara, bénévole qui aide aux rapatriements des animaux via l'association « Alerte SOS », auront sauvé 53 chiens et 7 chats à la fin du mois d'avril.

Pour sauver un maximum d'animaux, il faudrait que d'autres associations viennent en aide à Olga en prenant en charge quelques chiens et chats. C'est ce qu'a fait le refuge « Pas si bêtes », en répondant présent et en aidant au rapatriement par avion.



Semetcha, Nikole, Almaz et Topaz n'attendent plus que vous

Comment aider ?

Le refuge « Pas si bêtes », affilié à la Confédération des S.P.A. situé à Cutrelles dans le sud Seine-et-Marne, a décidé de répondre à cet énorme SOS en accueillant quatre chiens

arrivés le 14 avril dernier. Semetcha, une femelle de onze mois ; Nikole, une femelle de 10 mois ; Almaz, un mâle un peu craintif de huit mois ; et son frère Topaz.

Pour aider davantage Olga et

les chiens condamnés à Sotchi, le refuge seine-et-marnais invite les personnes souhaitant adopter à venir voir les animaux. En effet, celui-ci manque de place et si les adoptants sont au rendez-vous, le refuge pourra en sauver d'autres.

L'association rappelle également que l'adoption doit être un acte réfléchi, il ne faut pas oublier que les animaux resteront avec vous à vie.

■ PRATIQUE

■ Si vous souhaitez aider le refuge en adoptant un chien ou un chat, vous pouvez vous y rendre tous les jours de 14 h 30 à 17 h 30 sur la route de Donnemarie à Cutrelles. Informations au 01 60 58 12 90 ou au 07 88 10 77 24.

■ Pour une adoption, le refuge demande une pièce d'identité ainsi qu'un justificatif de domicile récent. La participation aux frais vétérinaires est comprise entre 153 et 203 € pour un chien, entre 100 et 135 € pour un chat.

■ Vous pouvez également aider financièrement l'association « Alerte SOS » pour les rapatriements d'autres animaux, et le refuge « Les petites pattes » qui ont besoin d'argent au 06 65 64 78 90.